
令和 7年第 1回瑞浪市教育委員会定例会会議録 

                                  (要点筆記) 

日  時  令和 7年 1月 23 日（木） 13 時 30 分開会 

場  所  瑞浪市役所 ４階 全員協議会室 

 

日程第 1  前回の会議録の承認 

日程第 2  本日の会議録署名委員の指名 

日程第 3  教育長諸般の報告 

日程第 4  議事 

 

出 席 者 

瑞浪市教育委員会 

教育長            伊 藤 慶 和 

1 番            羽 柴   誠 

2 番            可 児 恵 太 

3 番            柴 田 洋 子 

4 番            鈴 木 圭 子 

 

説明のため出席した事務局職員 

   事務局長兼学校教育課長    浅 井  誠 

   教育総務課長         兼 松 美 昭 

     

職務のため出席した事務局職員 

教育総務課長補佐兼総務係長  山 崎 美 和 

       

教育長 

 

 

 

教育長 

13 時 30 分、本日の教育委員会定例会の開会を宣言する。 

 

  ―市民憲章朗誦― 

 

 日程第 1、前回の会議録の承認を行います。 

会議録は、 1 番 羽柴誠委員 と 2 番 可児恵太委員 の 2 名 を会議録

署名委員に指名しております。 

承認の署名をお願いします。 

   

―会議録承認署名― 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

日程第 2、本日の会議録署名委員の指名を行います。 

本日の会議録署名委員は、教育長において、3 番 柴田洋子委員 と 4 番 鈴

木圭子委員 を指名します。 

 

日程第 3、教育長諸般の報告に移ります。 



 

順調に各学校はスタートをしています。大きな事故やけが等の報告はありませ

ん。インフルエンザの罹患者が増えていましたが、昨日頃から少し落ち着いてき

ています。明世小学校 1年生が、21 日、22 日の 2 日間だけですが学級閉鎖とな

りました。 

9 日は、瑞浪商工会議所創立 60 周年記念式典に参加しました。100 人以上の参

加者でした。その式典の中で、記念講演があり、講師は、陶町出身のヤマハ株式

会社取締役会長 中田卓也氏でした。演題は、「結果＝能力×熱量２～為さねば

ならぬ、何事も～」でした。結果は、能力と熱量のかけ算だから、能力が 0 だと

結果も 0、いくら能力があっても、熱量が 0なら結果は 0になるというお話でし

た。講演もよかったですが、びっくりしたのは、講演が始まると、私の周りにい

る方々が、メモ帳を取り出して、講演の内容をメモしてみえたことです。いくつ

になっても学ぶ姿勢が大切だと改めて思いましたし、こういう方々の下で働く人

たちは幸せだと思いました。校長会、教頭会でもこの話をさせていただきました。 

12 日は、二十歳の祝典がありました。今年のテーマは「縁 ～出会いに感謝

～」でした。対象者は 418 人で式典には 310 人が出席され、とてもいい祝典にな

りました。10 人の実行委員が中心となって進めました。特に感じたことは、誰

かが話をし始めようとすると、会場がスッと静かになるということです。「人の

話をちゃんと聞く」そういう人として大切な姿勢が身についていると、とてもう

れしく思いました。 

19 日には消防出初式に参加しました。文化センターで、優良消防職団員の表

彰があり、その後、音楽分団の演奏、市中分列行進がありました。すこし寒い中

でしたが、引き締まった出初式でした。 

以上、教育長諸般の報告とします。 

  

教育長 

 

 

 

  

学校教育課長 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

可児委員 

 

 それでは、日程第 4 議事に移ります。 

 「議第 1号 瑞浪市幼稚園の設置及び管理に関する条例施行規則を廃止する等

の教育委員会規則の制定について」を議題とします。 

本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

 

---質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行います。 

本議案について、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。よって「議第 1号」は、原案のとおり可決されました。 

次に、「議第 2 号 瑞浪市教育委員会公印規程の一部を改正する教育委員会訓

令の制定について」を議題とします。本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

 

廃止された印に代わる新しい印はどうなりますか。 

 



 

教育総務課長 

 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

市長部局権限の認定こども園に移行しますので、こども園印が市長部局で規定

されます。 

 

他に質疑はありませんか。 

 

---質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行います。 

本議案について、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。よって「議第 2号」は、原案のとおり可決されました。 

以上で本定例会に提出された議案の審議が終わり、本日の日程が終了いたしま

した。 

これをもちまして令和 7年第 1 回瑞浪市教育委員会定例会を閉会します。 

 

13 時 45 分 終了 

 

 

 


